



## ◇極端に短かった冬

今年の冬は本当に暖かかったですね。去年の豪雪は嘘のように今年は、ほとんど雪かきをすることもありませんでした。平成六年も雪が少ない年でしたが、その時は夏が寒く午前中は朝霧が立ちこめることが多く稲にとって一番怖い病気いもち病が大発生した年でした。

このことから冷夏対策が必要と判断、化学合成農薬にたよらないで寒いと思われる夏を乗り切れるよう新しい肥料を選定中です。



も天候に恵まれたため、田んぼはこの時期としては経験したことのないほど乾いております。

田起こしの条件が整ったので、例年より一ヶ月も早く田んぼを起こし始めました。こんなに早く起こしたのは創業以来初めてです。毎年何月

何日頃と決めてかかっている方もおられますが、毎年同じ気候ではないので、我が家で都度臨機応変に対応しております。・・・が！

私に振り返られる家族も大変なんだろうな。ちよつとだけ反省？

## 今月のゆ&は

長男（ゆうだい）は、相変わらず部活に勉強に生徒会にと多忙な毎日を送っております。こんなに忙しくて大丈夫かいな？

いえいえ、大丈夫ではありませんでした。成績下降気味・部活も集中して向かえずイマイチ状態。我慢我慢の冬だったのかな？

生徒会の仕事も卒業式と入学式を残すのみ。さあ、言い訳できませんよ部活と勉強に集中してくださいね。

長女（はづき）は、まもなく小学校を卒業し新年度からは中学校へ、とは言っても中学校は隣に併設されておりしかも一部つながっています。新鮮味はイマイチでしょうか？入学を控え本人やる気満々ですすでに英会話を習い始めました。

部活は？以前兄といっしょに剣道をやっていたこともあって、おとうさんもう一回父母の会会長やってもいいから剣道やらない？って聞いたたら即答でイヤだって・・・やつぱり吹奏楽部か！体育会系の父としてはちよつと寂しい春なのでした。

田中ファーム 代表 田中 雅人  
秋田県南秋田郡大瀧村西 3-2-11  
tel0185-45-2086 fax45-2476  
masa@tanakafarm.com  
http://www.tanakafarm.com  
http://www.tanakafarm.com/xoops